
南区自治協議会第３部会 会議概要 
（所管分野：産業，観光，文化・スポーツ等） 

令和２年度 第３回会議

開催日時 令和２年７月７日（火）午後２時～午後３時１５分

会  場 南区役所４階 自治協議会委員室

出 席 者
委   員

冨井部会長，斎藤副部会長，栗田委員，有田委員，大那委員，松

尾委員

（欠席委員：渡邊（直樹）委員，長澤委員，山宮委員）

事 務 局 産業振興課３名，地域総務課４名

概  要

１ 区組織目標の検証について 

（１）評価項目について主管課から説明 

〇産業振興課，地域総務課より，区組織目標の検証項目について説明がありました。

（２）評価項目について検証 

 〇下記の項目について検証しました。 

□委員から出された主な意見は以下のとおり。 

２ 第３部会提案事業について 

・新型コロナウイルス感染症の影響で中止となった親子農業体験事業の代替事業を 

今後検討していくことになりました。 

３ その他 

○次回会議日程は次のとおり決定しました。 

日時：令和２年８月１１日（火）午後２時～ 

場所：南区役所４階 自治協議会委員室

★民間等と協働により開発した新商品数 

・生産者の声は聴いているのか，また生産者は区のこういった事業を知っているの

かが大事。 

・高校生などの若い人たちが，開発にかかわっているのは良い取り組みなのではな

いか。 

★（文化施設の）展示替えの実施個所数 

・今年は新型コロナウイルス感染症の影響で様々な行事が行えない。行事を計画す

る上ではコロナウイルスの状況と併せて考えなければならない。令和元年度の組織

目標のように入館者数を目標とすることはできないと思う。展示替えなどを行い，

文化施設を PRしていく方がよい。 

・映画制作会社などにお願いして，文化施設を活用して撮影をしていただけないか

お願いするなど，発想の転換も必要。 

・旧笹川家住宅へ行った際，ボランティアガイドから１時間半ほど案内をしてもら

い，十分見応えがあった。ボランティアガイドの育成が大切。 

・旧笹川家住宅の中で，飲食物を販売したらいいのではないか。 

資料５－３


